

Schwimmer vom Gymnasium Burgstädt belegen beim diesjährigen „24-Stunden-Schwimmen“ einen 3. Platz

Am 16./17.09.2017 fand das neunzehnte „24-Stunden-Schwimmen“ im Freizeit- und Familienbad Limbomar in Limbach-Oberfrohna statt.

Wie bereits in den letzten vier Jahren, war das Gymnasium Burgstädt auch in diesem Jahr wieder mit einer 16 köpfigen Mannschaft am Start.

Insgesamt nahmen 5 Schul- und 4 Vereinsmannschaften am Wettbewerb teil.

Alle Schwimmer gaben von Anfang an ihr Bestes. Der Wettkampf, insbesondere das Schwimmen in den Nachtstunden, ist schon eine ziemliche Herausforderung. Hochachtung vor allem an die Schwimmer, die zwischen 0 Uhr und 6 Uhr morgens zum Teil mehrfach im Einsatz waren.

Am Ende wurden die Schwimmer vom Gymnasium Burgstädt mit einem 3. Platz in der Schulmannschaftswertung für ihren Einsatz belohnt. In der Gesamtwertung aller Mannschaften belegten sie Platz 5.

Auch wenn es diesmal nicht zum Pokalgewinn gereicht hat, so können die Schwimmer absolut stolz auf das Erreichte sein. Nach den überschlägigen Berechnungen im Vorfeld war bereits klar, dass es mit einem Sieg in diesem Jahr schwer werden würde. Die festgesetzten Altersfaktoren für die Umrechnung der geschwommenen Meter in Punkte spielten uns diesmal leider nicht in die Karten.

Ergebnisse Schulmannschaftswertung:

1. Albert-Schweitzer-Gymnasium Limbach/O.	98508 Punkte
2. Pestalozzi-Oberschule Limbach/O.	90222 Punkte
3. Gymnasium Burgstädt	87173 Punkte
4. Johannes-Kepler-Gymnasium Chemnitz	77196 Punkte
5. BSZ f. Bau u. Oberflächentechnik Limbach/O.	67754 Punkte

Danke an die Schulleitung und den Förderverein für die Unterstützung des Vorhabens.

Burgstädt, 24.09.2017 - K.Just





